

DIE GALERIE  
NEUE KUNST HANS GOLTZ MÜNCHEN

gegründet im September 1912 zeigte in 52 Kollektiv- und 6 Gesamt-  
Ausstellungen alle namhaften Künstler des  
Expressionismus

Ausschließliche Vertretung für Albert-Bloch, H. M. Davringhausen,  
Josef Eberz, Georg Ehrlich, George Grosz, Charles Hofer-  
Genf, Georg Kars, Paul Klee, Carl Mense, Georg Schrimpf.



AUSSTELLUNGSPLAN 1920

Mai/Juni: Paul Klee/Erste Gesamt-Ausstellung

Juni/Juli: Charles Hofer-Genf/Beckmann, Graphik

Juli/August: Lembrucks Graphisches Werk

August/Oktober: VII. Gesamt-Ausstellung

November: Heinz Ehmsen/Erste Gesamt-Ausstellung

Januar 1921: Alfred Kubin/Erste Gesamt-Ausstellung

Alle Anfragen über Ankäufe und Ausstellungen der Werke obengenannter  
Künstler sind nur an Hans Goltz, München zu richten.